



## **Paris s'engage pour la modernisation de deux services hospitaliers**

**Bernard Jomier, adjoint à la Maire, proposera au prochain Conseil de Paris de consacrer 400.000 euros à la modernisation du site Lariboisière (10e) et de l'Hôpital Tenon (20e), afin de renforcer l'offre de soins pour les Parisiens.**

Paris est engagée aux côtés de l'Assistance Publique - Hôpitaux de Paris (AP-HP) pour réduire le temps d'attente aux urgences et moderniser l'organisation des services confrontés à des flux importants de patients.

« Nous souhaitons être un partenaire vigilant et engagé auprès de l'AP-HP pour l'amélioration de l'accueil des Parisiens dans les services hospitaliers et plus particulièrement des populations les moins favorisées », souligne Bernard Jomier, adjoint à la Maire en charge de la santé, du handicap et des relations avec l'AP-HP.

A ce titre, il proposera au prochain Conseil de Paris de consacrer 400.000 euros à la modernisation de deux services hospitaliers :

- Une partie de ce montant contribuera au financement de l'extension de l'unité d'hospitalisation de courte durée du groupe Hospitalier Saint-Louis - Lariboisière - Fernand Widal (10e). Cette extension portera la capacité d'accueil de 13 à 24 patients dans des conditions de confort améliorées. Ce projet constitue un levier important de renforcement de la fluidité des urgences dans cet établissement.
- Une seconde partie concernera l'Hôpital Tenon (20e). Cette aide financière contribuera à la restructuration de la maternité Le Lorier de l'Hôpital, pour une meilleure qualité de confort des patientes. Le nombre d'accouchements dans cette maternité pourra passer de 2.700 en 2013 à 3.500 prévus en 2017, le tout dans de meilleures conditions.